

Westafrika Reisebericht online

An alle Afrika- und Jeaptour-Interessierten!

Fast drei Jahre ist nun unsere erste groÃŸe Jeaptour her ... fÃ¼nf Freunde und Vierbeiner Pluto reisen mit zwei Discos durch Westafrika DESTINATION LAGOS und erleben dabei einige faszinierende Abenteuer!

Â

Endlich -dank ein paar freier Tage an Ostern- haben wir es geschafft, den Reisebericht zu verÃ¶ffentlichen! ErgÃ¤nzend zu den Reiseimpressionen in der Fotogalerie gibt es nun auch Landkarten mit dem Tourverlauf.

Wir wÃ¼nschen allen Besuchern unserer Webseite schÃ¶ne Osterfeiertage und sonnige FrÃ¼hlingsgefÃ¼hle!

Eure Andrea & Rainer

8. April 2009